

WhatsApp promete un cambio en su paleta de colores en su próxima actualización



Durante los últimos meses, WhatsApp ha sido una de las aplicaciones que le ha apostado a tener mayores cambios, **tanto en diseño como en funcionalidad**, todo con el objetivo de que sus usuarios puedan vislumbrar un mejor espacio de trabajo, ya sea para fines laborales, académicos o personales.

Así, en todo este 2021 no ha pasado un mes en el que WhatsApp no haya sorprendido a las personas registradas a su plataforma con actualizaciones en las funciones o interfaz. Por ejemplo, a principio de año, en una clara imitación a apps como Telegram, **la empresa filial de Facebook decidió añadir en las conversaciones la opción de incrementar la velocidad de los audios**, además de una función que permite configurar algunos chats con la posibilidad de que sus mensajes se eliminen siete días después de enviados.

Igualmente, WhatsApp permitió que sus usuarios enviarán fotos o videos que solo se pueden ver una vez y después se destruyen, aunque la herramienta que más esperan los internautas es la de “multidispositivos”, la cual permite iniciar sesión en hasta cuatro

versiones de WhatsApp a la vez (**celular, WhatsApp Web, tablet y WhatsApp Desktop, por ejemplo**), todo esto sin la necesidad de que el móvil esté conectado a internet. Cabe recordar que, hoy en día no es posible tener la sesión activa en WhatsApp Web si el celular, como dispositivo principal, no tiene una buena conexión a internet.

En cuestión de interfaz, tal vez el cambio más importante fue el **estilizado que los desarrolladores le dieron a las burbujas de los mensajes dentro de los chats**; aunque tal parece que esto será un cambio mínimo si se compara con el cambio de colores que traerá la **versión 2.21.18.1**.

De acuerdo con imágenes que han filtrado los usuarios beta que han podido experimentar la nueva versión, **la paleta de colores de WhatsApp tendrá un leve cambio tras esta actualización**.

La página especializada WAbetaInfo reveló en un par de capturas de pantalla el cambio que tendrá la aplicación, comparando la interfaz de los chats, tal cual se ve hoy en día con

Para empezar, aunque el verde seguirá predominando en la aplicación, **sí habrá un pequeño cambio en su tonalidad.** Especialmente en el área de los chats, el color principal tomará un tono mucho más fuerte y vívido con el que, seguramente, se buscará apoyar el cuidado visual de los usuarios.

Así, las burbujas de los mensajes y las líneas de tiempo de los audios mostrarán un tono un poco más encendido que contrasta con el color de las letras o números dentro de estos. Por su parte, el botón de grabación de audio (mismo que se convierte en la flecha que permite enviar un mensaje cuando este ya se encuentra redactado en el recuadro) **mostrará un verde menos azulado, en comparación con el que existe actualmente.**

Igualmente, el modo oscuro también se verá permeado por estos cambios. Aunque el tono grisáceo seguirá teniendo el control de la interfaz de WhatsApp cuando la aplicación está configurada con dicho modo visual, tal como pasa con el modo claro, **los tonos del chat, menús y botones mostrarán cambios perceptibles pero que no se deberían considerar muy importantes.**

Cabe recordar que, los cambios por ahora son visibles solo en la versión beta de WhatsApp y se espera que lleguen a todos los móviles junto con la versión oficial, aunque aún se desconoce la fecha exacta de dicha llegada. Se espera que antes de finalizar el año, la versión 2.21.18.1. haya sido pulida y ajustada a todos los dispositivos móviles del mundo.

Fuente: Infobae